

Saint-Germain Laval, le 20 mai 2014

Bonjour Claudius,

Il y a 100 ans que tu es mort mais nous t'écrivons pour te dire que nous pensons encore à toi. Nous nous posons beaucoup de questions sur cette vilaine guerre.

Pour essayer de mieux connaître ta vie dans les tranchées nous sommes allés visiter le musée du XX^{ème} siècle à Estivareilles. Nous avons utilisé des jumelles pour voir une image du champ de bataille. Nous avons aussi découvert des objets de ton époque. Les choses ont bien changé!

Nous allons aussi te donner des nouvelles du village. Nous sommes dans la même école que toi mais maintenant elle est vieille et bientôt il y en aura une autre toute neuve! Pour écrire, nous utilisons des stylos en couleur ou des ordinateurs. Les filles viennent avec des jupes courtes et des jolis collants ou en pantalon comme les garçons. Et aujourd'hui, les filles et les garçons sont dans la même classe.

Sur la place du village, il y a un monument aux morts avec ton nom et celui de tes 62 camarades qui sont morts à la guerre. Nous passons souvent devant.

Nous espérons que tu seras content de notre lettre.

la classe de C.P. -C.E.1
de Saint-Germain laval

